



Correspondants espagnols à Angoulême

publié le 31/01/2016

Accueil des élèves de Vitoria-Gasteiz

Descriptif :

Les élèves de 3e du collège ont accueilli leur correspondant de l'établissement IES Miguel de Unamuno,(Espagne), du lundi 25 janvier au lundi 1e février 2016.

Après avoir été reçus à Vitoria en octobre 2015, 24 élèves de 3e du collège ont retrouvé leur correspondant de l'IES Miguel de Unamuno, de Vitoria-Gasteiz (Espagne), lundi 25 janvier en fin d'après-midi.



Pendant la semaine, les élèves espagnols ont découvert le centre historique d'Angoulême grâce à un rallye dans la ville qui s'est clos par une réception conviviale à l'Hôtel de Ville, en compagnie des élèves français.



Les Espagnols ont pu également assister à des cours au collège, visiter le musée du papier et réaliser un atelier "origami".

Enfin, Français et Espagnols ont participé à un atelier de fabrication de chocolat à Trois Palis et ont visité un distillerie à Linars.



La semaine s'est conclue le vendredi, par une journée complète au festival international de la BD. Cette visite avait été préparée la veille par un atelier de découverte de l'univers de la BD et quelques explications autour des expositions à l'attention de nos correspondants afin qu'il puissent se repérer et profiter du festival.

En somme une semaine bien remplie pour tous !

Et un week-end en famille pour se remettre de la semaine, avant de repartir...